

Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs du Département de Biochimie de l'Université de Montréal (AÉCSBUM)
Procès verbal du 16 juin 2005

Absent : Laurent Chatel-Chaix (se faisant bronzer la bedaine en France)

Début 12h06.

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AECSEBUM du 2 juin 2005.
3. Affaires découlantes
4. Trésorière
5. Représentant à l'externe
6. Représentants à l'interne
7. Représentants à la vie étudiante
8. Varia
9. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par Jordan Volpato. Modification de l'ordre du jour, remise de la lecture et de l'adoption du PV du 2 juin 2005 au prochain CA, le point 2 devient donc Affaires découlantes. Karine Boulay remplace Laurent Chatel pour la production du procès verbal.

2. Personne n'a rien reçu

3. Trésorerie : rien à signaler

4. Externe : – Un CES a eu lieu la semaine précédente. Le vice doyen a essayé d'expliquer pourquoi l'Université a augmenté les notes requises pour l'admission à l'Université, bien que cette décision ait déjà été prise.

- Le syndicat des professeurs empêche toujours l'avancement du projet d'évaluation de l'encadrement des étudiants aux cycles supérieurs par les chercheurs.

- À l'avenir il y aura plus de CES, soit un à tous les mois.

- Il est planifié que plus de 5 à 9 seront organisés. Également la FAÉCUM veut organiser un barbecue au mois d'août, en plus d'une semaine des cycles supérieurs en avril.

5. Interne : - Nicolas Lahaie doit produire un document pour appuyer l'augmentation des salaires des étudiants.

- Daniel Chevrier a envoyé un courriel pour afficher les postes de démonstration disponibles. La plupart des postes ont été affichés, mais il a été noté que le poste de répétiteur pour le cours d'origine biochimique de la vie ne l'est pas.

6. Comité du plaisir : - La demande pour le permis de bière pour le BBQ du 29 juin coûtera 70\$. Le BBQ sera organisé conjointement avec l'association du bac (AEEBCM) et les profits, s'il y en a, seront partagés de la façon suivante : 75% pour le Bac, 25% pour les cycles supérieurs. On propose de ne fournir dans ce cas que 25% de l'effectif. Jordan Volpato, Karine Boulay et Mathieu Saint-Louis se portent volontaires. De plus, on va

tenter de demander au Bac de baisser un peu les prix, cette activité ne devant pas être lucrative. On leur suggérera les prix suivants : 1\$ pour les hot-dogs, 1,25\$ pour la bière et 1,50\$ pour les burgers.

-Balle-molle : Vincent n'arrive pas à contacter la responsable des parcs de la ville de Montréal. Il essaiera encore.

-Golf : Mathieu Saint-Louis va essayer d'organiser un tournoi pour la fin juillet.

-Luc Furic propose un tournoi d'escrime aquatique, mais cette proposition ne semble pas susciter d'intérêt (bien essayé quand même).

-Finalement, 38 personnes membres et non-membres iront à la sortie rafting du 9 juillet

-Retour sur la rencontre Louis-Philippe Bouthiller : L'utilisation des services d'un DJ pour la soirée est une dépense un peu exagérée et en plus celui qu'on a engagé n'avait pas une super sélection de pièces musicales. Il faudrait également trouver une salle à part pour la fête puisque les gens préfèrent boire dans leur chambre pour ne pas acheter d'alcool sur place, ce qui gâche un peu le party. Il faudrait également mieux organiser l'horaire pour la séance de posters puisque les gens ne savaient pas s'ils devaient rester devant leur poster ou aller voir ceux des autres. Également, il faudrait penser à une solution de rechange pour l'affichage, la gomme bleue, ce n'est pas fameux. De façon générale, le tout a été organisé trop à la dernière minute. Aussi, il faudrait essayer de changer l'esprit de la retraite et la rendre un peu moins formelle. Finalement, il aurait été préférable de prévenir les étudiants qu'ils devaient payer leur chambre pour se faire rembourser ensuite, certains n'avaient pas de carte de crédit (ou peut être était-elle déjà loadée, on est pauvres!).

- Jordan va se renseigner pour voir si c'est possible d'organiser une sortie pour aller voir les Alouettes dans une section cheap.

7. Varia : rien à signaler

8. Levée : Levée proposée par Luc Furic, proposition secondée par Nicolas Lahaie